



EDITORIAL

Hacemos lo que nos gusta

We do what we like

Todos nosotros cuando nacemos, tenemos muchos dones y cualidades, mismos que debemos desarrollar, cultivar y concretar al término de nuestras vidas. Un don, es la vocación para lo cual hemos nacido. Si partimos de la premisa que los que trabajamos en las instituciones de salud tenemos la vocación por el trabajo, por tanto *hacemos lo que nos gusta*; esta frase es muy corta pero de mucho fondo y nos debe de llevar a la reflexión. El poder hacer lo que nos gusta a favor del paciente y su familia, es una realización personal.

Seguramente cuando éramos pequeños y pensábamos en lo que íbamos a hacer y que de eso íbamos a ganarnos la vida, nos planteamos en que trabajaríamos, *qué era lo que nos gustaba, cuál era la profesión o el oficio que íbamos a desempeñar con gusto*. Debimos haber pensado qué queríamos ser, qué podríamos ser, qué deseábamos ser, para luego ser y posteriormente, seguir siendo.

Pero una vez que pudimos desenredar todo esto y pusimos todo nuestro empeño y dedicación, llegamos al punto de terminar nuestra preparación, logramos pertenecer a una institución y después ya estábamos trabajando en una de ellas, nosotros en el Hospital General de México.

Ahora suponiendo que ya estábamos trabajando en lo que nos gusta, nos realiza y estamos satisfechos de ello, porque entonces habiendo cumplido esto, desarrollamos día a día la vocación de servicio para los demás; cerrar círculos de lo que nos hemos propuesto, trabajar para seguir siendo.

Steve Jobs decía, para poder lograr algo siempre debemos de seguir tres puntos: el primero es fijar un objetivo a alcanzar, el segundo dedicarse a desarrollar el proyecto y el tercero, una vez logrado que arranque el proyecto, atenderlo con cercanía.

En nuestra Institución, el Hospital General de México provoca que nuestra gente tenga una mente inquieta, innovadora, pensante, inconforme, propositiva. El paciente y su familia requieren que los trabajadores de las organizaciones de salud ofrecamos siempre vocación, don de gentes, cercanía, calidez, y sobre todo que trabajemos *haciendo lo que nos gusta*.

Vivir para servir nos sirve para vivir.

Dr. Francisco P. Navarro-Reynoso

Director General, Hospital General de México

“Dr. Eduardo Liceaga”

Correo electrónico: franciscopnavarro@yahoo.com.mx